

バス旅行に行ってきました😊

～潮来あやめ園・鹿島神宮他～

5月28日（火）、朝からあいにくの雨模様でしたが、バスは定刻の7時に会員46名を乗せ出発しました。途中、江戸崎PAでの休憩をはさみ「潮来あやめ園」に一番乗りで到着、色鮮やかなアヤメを写真撮影しながら、ゆっくり散策出来ました。開花が少し遅れているようでしたが、十分楽しめました。



アヤメは全体に三分咲き、この区画は咲き揃っていました

そして、次の「鹿島神宮」に向いました。到着後、3班に分かれてボランティアのガイドさんと共に神宮境内へ、大鳥居・神木（杉）などの熱心な説明に耳を傾けながら本殿を参拝し、「さざれ石・奥宮」まで見学しました。途中、雨も小雨になり真っ直ぐに伸びた杉の木も見上げることが出来ました。



本殿とその後ろに樹齢1300年のご神木
雨は止んでいました



本殿、二礼二拍手一礼で参拝



これが「さざれ石」

少し歩き疲れましたが、お食事処「四季亭」での美味しい料理に舌づつみを打ちながら各テーブル、話がはずんでいました。



ドリンクを注文して、いただきまーす

食後のデザートは、場所を変えて「JAサングリーン旭」にてメロン1/2の試食です。冷えたメロンの美味しかったこと。持ち帰り用の袋を準備していましたが、ほぼ全員の方がペロッと完食されました。JAではメロンを始め野菜、花などで買物袋が一杯になりました。



「甘くて、瑞々しい」と、皆さん、笑顔がこぼれます

最後は「那珂湊」です。生きの良い大盛の魚が並びます。ここでもさらにお買い物・・・。



品定め、価格交渉してご購入



金目鯛、うーん買おうかなー

帰りのバスの中では、「思ったより小雨で良かったね」「準備が大変だったでしょう」「楽しかったです。次も参加します」とお声かけ頂きました。大雨予報で心配していましたが、降ったり止んだりで傘の出番も少なく、散策にも大きな支障もなく幸いでした。今回、万歩計は8000歩超！ 次回も楽しい企画で一緒出来ればと思っています。皆さま、お疲れさまでした。